

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

27. November 2023

Kreissparkasse hat ein „Helferherz“ für Bedürftige 5.000 Euro zum Auftakt der LKZ-Weihnachtsaktion

LUDWIGSBURG – Der Startschuss für die Helferherz-Weihnachtsaktion der LKZ fiel traditionsgemäß bei der Kreissparkasse Ludwigsburg am Schillerplatz. Mit der Auftaktspende setzt die Kreissparkasse auch 2023 eine wichtige Tradition fort. „Wir gehen gerne wieder mit gutem Beispiel für die Aktion ‚Helferherz‘ voran und hoffen, dass sich auch in diesem Jahr viele Spender anschließen“, sagte der Vorstandsvorsitzende Dr. Heinz-Werner Schulte, der den herzförmigen Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro zusammen mit Pressesprecherin Isabel Kurz an die LKZ-Chefredakteurin Ulrike Trampus übergab.

„Gerade die in Not geratenen Menschen hier vor Ort wollen wir damit unterstützen. Nicht nur an Weihnachten zeigen wir Herz und denken auch an diejenigen, die Hilfe brauchen. Eine sinnstiftende Unterstützung, die bei der LKZ-Aktion oft als Hilfe zur Selbsthilfe gegeben wird“, so Schulte.

„Sozial nachhaltiges Engagement gehört zu unserer Unternehmensphilosophie als öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Auch die LKZ-Aktion ‚Helferherz‘ kann dabei auf die Kreissparkasse als langjährigen Partner vertrauen“, so Kurz. Der im Landkreis marktführende Finanzdienstleister hat allein im vergangenen Jahr 546 Projekte mit Spenden- und Sponsoring-Maßnahmen gefördert.

Trampus bedankte sich für das Engagement: „Seit vielen, vielen Jahren können wir uns auf diese großzügige Spende der Kreissparkasse verlassen. Sie gehört damit zu den wichtigsten Unterstützern der Aktion Helferherz.“



*V.l.n.r.: Pressesprecherin Isabel Kurz überreichte Chefredakteurin Ulrike Trampus gemeinsam mit Vorstandsvorsitzendem Dr. Heinz-Werner Schulte die Auftaktspende zur LKZ-Weihnachtsaktion „Helferherz“.
Foto: Kreissparkasse*